

## Mejoras

*El Diario Vasco, 1946-07-23.*

Nuestro Ayuntamiento ha emprendido una tarea que reportará un positivo beneficio a los abonados de alumbrado de la Central Hidroeléctrica municipal y tiene en proyecto la realización de otra obra que, aún a trueque de disgustar al gremio zapateril, hará que los lamentos de más de un ama de casa ante unos zapatos de bailarín sean menos frecuentes. Nos referimos a las reparaciones y mejoras que se están realizando en la maquinaria que dispone la central de Bertxin, que permitirán un rendimiento muy superior al actual. No sabemos si la renovación que se está llevando a cabo subsanará las deficiencias que en cuanto a alumbrado se dejan sentir, pero hasta tanto podamos adquirir una nueva turbina que no vale menos de 500.000 pesetas y se construya un embalse adecuado (necesarios ambos, según el técnico, para cubrir las actuales necesidades y prever las futuras inmediatas) nos ayudará a salir del paso. El proyecto de dotar a la totalidad de la plaza de arriba de un piso de cemento va en vías de ser algo más que una idea y una comisión gestionará en próxima visita a Añorga la adquisición del cemento necesario.